

CONTEXTO

Entrega N° 1.830

Set. 3, 2024

La “newsletter” de Juan Carlos de Pablo

COMO LO VEO

Mientras se sigue hablando de “recesión”, la recuperación comenzó hace 2 ó 3 meses. Claro que heterogénea, tanto desde el punto de vista sectorial como geográfico. No se deje llevar por el entusiasmo pesimista, préstele particular atención a su mostrador.

CLAVES

♦ Si sigue o no el esquema de reducción del precio del transporte, en el segundo y tercer viaje que se realiza para ir de casa al trabajo, o del trabajo a casa, puede que a usted y a mí no nos quite el sueño, PERO A MUCHÍSIMA GENTE SÍ.

♦ Diego Valenzuela, intendente de 3 de febrero, a los supermercadistas ubicados en Lanús, donde acaban de aumentar a 6% de la facturación, la tasa de seguridad e higiene, les dice: “voten con los pies, vénganse a mi municipio”. Lástima que no sea posible.

♦ Se viene la reducción de la tasa de interés que maneja el FED. ¿De un cuarto o de medio punto porcentual, a nivel anual?

ME PREGUNTO

¿Qué conocimientos técnicos tienen los obispos patagónicos, para oponerse -por el impacto que podría causar en el medio ambiente-, a un oleoducto que cruzará la provincia de Río Negro?

SEMAFOROS

ROJO



AMARILLO

☹ Eliminar un trámite que sólo generaba un quiosco, y que dificultaba las importaciones, tiene sentido en sí mismo. Pero equivale a una reducción del arancel de importación. Lo cual, sumado a la reducción de la alícuota del impuesto PAÍS, y el menor ritmo devaluatorio oficial con respecto al aumento de los precios internos, sigue descolocando (indebidamente) a la producción local frente a la importada.

VERDE



EN ESTA ENTREGA

- ♦ Como lo veo
- ♦ Inflación. ¿Qué pasó en agosto?
- ♦ Restricciones no arancelarias y apertura económica
- ♦ Veto e implicancias
- ♦ Economía del transporte urbano
- ♦ ¿Riesgo ambiental, un oleoducto?
- ♦ Werner Stark

DEL “PENGUIN DICTIONARY OF MODERN HUMOROUS QUOTATIONS”

“Los solteros dejaron de estar de moda. Se sabe demasiado de ellos”. Oscar Wilde.

CONTEXTO; Entrega N° 1.830; Setiembre 3, 2024.

COMO LO VEO

“La Revolución Industrial ocurrida en Inglaterra se benefició de inversiones provenientes de otros países, cuyos inversores confiaban en la reputación del sistema legal británico, por su honestidad e imparcialidad... La Revolución industrial fue liderada por personas con experiencia práctica en la industria, más que por una educación intelectual o científica. Incluso, figuras revolucionarias como Thomas Edison y Henry Ford, tenían escasa educación formal”.

(Fuente: Sowell, T.: Falacias de la justicia social, Deusto, 2024).

Mientras se sigue hablando de “recesión”, la recuperación comenzó hace 2 ó 3 meses. Claro que heterogénea, tanto desde el punto de vista sectorial como geográfico. No se deje llevar por el entusiasmo pesimista, préstele particular atención a su mostrador.

En Lanús, la seguridad y la higiene deben ser de primera

El citado municipio acaba de aumentar a 6% de la facturación, la tasa de seguridad e higiene, a los supermercados que tuvieron la feliz idea de instalar allí, alguna de sus sucursales.

Me imagino que tamaña carga impositiva debe redundar en servicios de primera calidad, tanto en seguridad como en higiene. Permítame usar la ironía, que seguramente que a los propietarios de los supermercados no les hace ninguna gracia.

Al parecer, estamos delante de un nuevo ejemplo de la pulseada fiscal Nación-Provincias-Municipios. Porque si alguien le fuera a protestar al presidente de la Nación, por el

hecho que inspira estas líneas, responderá: “si lo llamo para decirle que dé marcha atrás con la medida, me dirá que lo hará si yo le envío el dinero”.

Quien se sigue restregando las manos es Diego Valenzuela, intendente de 3 de febrero, quien invita a todos a “votar con los pies” y mudarse a su municipio; lo cual le resulta más fácil a un estudio de arquitectura que a un supermercado.

¿Y entonces?

“Estábamos hartos de estar hartos”, dijo alguien referido al franquismo, en España. Algo parecido parece estarles ocurriendo a quienes pronosticaron realidades mucho más dramáticas que las que hemos vivido y estamos viviendo. Como si no tuviéramos suficiente con los problemas que existen.

Por favor, no repita lugares comunes, como que “la economía está parada”, el enfoque “no es sustentable”, etc. Concéntrese en lo suyo, y dele a las autoridades el beneficio de la duda. La credibilidad no se basa en una planilla Excel o un texto legal, sino en la capacidad que usted le asigna a las autoridades, para enfrentar todos los pelotazos que les plantea la realidad.

¡Animo!

INFLACIÓN. ¿QUÉ PASÓ EN AGOSTO?

Entre junio y julio pasados, en promedio los precios al consumidor aumentaron 4%.

¿Cuál fue la tasa de inflación, entre julio y agosto de 2024?

LA MISMA que en el mes anterior.

Lo digo en base a la estimación semanal que realizó FIEL.

¿3,8%, en vez de 4%? La diferencia puede ser importante desde los puntos de vista político y mediático, pero no tiene ninguna importancia desde el punto de vista económico.

Le digo más: si, dentro de algunos días, el INDEC informa que la referida tasa de inflación fue algo superior a 4%, no me cortarían las venas ni mucho menos.

Aquí la cuestión es si el Poder Ejecutivo Nacional se desespera por reducir la tasa de inflación, y hace tonterías decisorias, o cree en el inmediato efecto de cualquier medida que adopten. Esperemos que no, pero estemos atentos.

DIGRESIÓN. Recuerde que no estamos en tablita de Martínez de Hoz, o convertibilidad de Cavallo. El Banco Central puede modificar el ritmo devaluatorio del tipo de cambio oficial, sin tener que pedirle permiso a nadie o modificar promesas FORMALES que haya hecho en materia cambiaria. Siga tomando las decisiones sobre la base de que no habrá salto devaluatorio, pero no dramatice si el dólar oficial, en vez de subir 2% mensual, aumenta - digamos- 4% mensual.

¡Animo!

RESTRICCIONES NO ARANCELARIAS Y APERTURA ECONÓMICA

Porque desea que los empresarios se dediquen a trabajar, en vez de estar meramente ocupados, **Contexto** aplaude con entusiasmo la tarea que varios funcionarios del actual gobierno, como Federico Sturzenegger y autoridades de la secretaría de comercio, están llevando adelante, encaminada a suprimir trámites y restricciones que no tienen ningún sentido, excepto generar “quioscos” aprovechados por algunos funcionarios.

Ahora bien, en el caso de afectar la producción local de bienes que pueden ser objeto de comercio internacional, en terminología técnica los bienes transables, hay que tener cuidado con la sincronización con la cual se disponen las referidas medidas.

Porque, desde el punto de vista práctico, la eliminación de una restricción no arancelaria, equivale a una reducción de los aranceles. La cual, sumada a la dispuesta disminución de la alícuota del impuesto país, y al menor aumento del precio del dólar, en el segmento oficial del mercado de cambios, frente a los costos y los precios internos, acentúa la descolocación de la producción local frente a la importada.

No estoy diciendo que la eliminación de las jodas no tenga sentido. Digo que las molestias para quienes quieren importar, significan ventajas para la producción local. Es elemental que la tarea desregulatoria tiene que operar, simultáneamente, sobre disposiciones referidas a la importación, pero también a la producción local.

A un fabricante de abrelatas, ubicado en Lanús, le resultan indiferentes -cuando no irritantes- las disquisiciones referidas a qué disposición queda y cuál desaparece. Él (o ella) ve el resultado final, la comparación entre su posición y la del producto importado, cualquiera sea la naturaleza de la disposición relevante.

¡Animo!

VETO E IMPLICANCIAS

El viernes pasado el presidente Milei vetó en su totalidad, la ley que había dispuesto un aumento nominal de las jubilaciones y pensiones.

No sorprendió. HUBIERA SORPRENDIDO QUE NO LO HUBIERA HECHO, dado que había manifestado su decisión de vetar cualquier disposición que pusiera en peligro el equilibrio fiscal.

La política ahora se dedica a tratar de que el Congreso no insista con la referida ley, para lo cual necesita 2/3 de los votos, en cada Cámara. Al respecto, también el viernes pasado, el presidente de la Nación se reunió con algunos legisladores.

¿Qué hará Milei, si a pesar de esta negociación, el Congreso insiste? Adoptar otras medidas fiscales, como reducción de gastos y/o aumento de impuestos. ¿Cuáles? Probablemente ni ellos lo sepan. Pero, error tipo I, error tipo II, las decisiones no se deben tomar sobre la base de que vuelve el déficit fiscal.

Los impuestos tienen muchos efectos, no sólo sirven para recaudar. Si el Poder Ejecutivo tuviera que adoptar medidas impositivas, para compensar el mayor gasto en jubilados y pensionados; ¿no debería por lo menos reconsiderar la reducción de la alícuota, y próxima derogación, del impuesto PAÍS? La pregunta es crecientemente relevante porque, como se analiza en otra porción de esta entrega de **Contexto**, algunas simplificaciones que está introduciendo el gobierno, particularmente de la mano de Federico Sturzenegger, equivalen a reducir los aranceles de importación.

Veremos.

¡Animo!

ECONOMÍA DEL TRANSPORTE URBANO

Imaginemos una ciudad que INAUGURA el servicio de transporte urbano, por ómnibus.

¿Quién debería fijar la tarifa que se debería cobrar por el referido servicio?

El Estado, a través de algún organismo regulador; porque es absurdo que “el mercado” pueda resolver el problema (¿se imagina 10 líneas de ómnibus haciendo el mismo recorrido, para que -como consecuencia de la competencia- las tarifas reflejen exclusivamente los costos?).

¿Con qué criterio debería fijarse la tarifa o, más rigurosamente, la estructura tarifaria?

Primero fijemos el criterio general, para luego introducir las excepciones.

El criterio general es que la tarifa cubra los costos. Los cuales, en primera aproximación, son proporcionales a la distancia.

Ahora, introduzcamos excepciones. Ejemplos: que no paguen los estudiantes, quienes pelearon en Malvinas, o quienes son enfermos crónicos y tienen que trasladarse a los hospitales.

Al respecto la pregunta clave es la siguiente: ¿quién tiene que pagar el boleto que no abona alguno de los incluidos en el párrafo anterior? Alternativa 1: el resto de los pasajeros. Alternativa 2: los contribuyentes impositivos (no digo los compatriotas, porque los evasores no pagan). Lo primero implica que la tarifa tiene que ser superior a los costos; lo segundo la existencia de subsidios.

Todo esto es relevante en un país donde el servicio de transporte urbano se inaugura. Pero en AMBA ya existe, y la estructura tarifaria se basa en múltiples subsidios.

Y como si esto fuera poco, algunas líneas de ómnibus prestan sus servicios en una sola jurisdicción (CABA, o provincia de Buenos Aires), y otras cruzan la avenida General Paz.

Insisto, esto no tiene que ver tanto con la economía del transporte, cuánto en cómo la autoridad de aplicación sigue corrigiendo la estructura tarifaria existente, para acercarla a un sistema basado en los costos.

Última, pero no menos importante. En CABA, dentro de cierto lapso, el segundo viaje paga menos que el primero, y el tercero menos aún. En números redondos, 100%, 50% y 25%, respectivamente. Esto no tiene lógica desde el punto de vista de los costos de transporte (¿por qué tiene que pagar menos, por el mismo trayecto, quien toma un ómnibus en la segunda etapa de su viaje de ida, que quien lo toma en la primera etapa?); pero probablemente tenga ALGÚN sentido desde el ángulo de los costos de transporte de quienes viven en los suburbios de CABA, y para trabajar se tienen que desplazar en 3 medios de transporte. En todo caso, si se decide discontinuar con el esquema la transición debería ser gradual (para posibilitar, entre otras cosas, la renegociación entre empleados y empleadores).

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.830; Setiembre 3, 2024.

¿RIESGO AMBIENTAL, UN OLEODUCTO?

Leí en los diarios del viernes pasado que obispos patagónicos expresaron su preocupación por el probable riesgo ambiental que provocaría un oleoducto que cruzaría la provincia de Río Negro, para conectar algún yacimiento con un puerto, para exportar petróleo.

Pido perdón si estoy metiendo la pata, pero -error tipo I, error tipo II- ESTO ME PARECE JODA.

Que hablen los expertos. ¿Cuál es el riesgo ambiental: el que provoca la CONSTRUCCIÓN del oleoducto, o el de su operatoria, una vez que está instalado?

Soy economista, no ingeniero; pero sobre lo primero, que se adopten precauciones razonables; y sobre lo segundo, mi imaginación tiene sus límites, pero; ¿cuál puede ser el riesgo sobre el medio ambiente, de un caño enterrado a varios metros de profundidad?

Estoy dispuesto a escuchar, pero mientras tanto seguiré pensando que estamos delante de un nuevo ejemplo de lo que Emilio Perina calificaba como LA MÁQUINA DE IMPEDIR.

Estos “chistes” suelen ser muy costosos.

¡Animo!

WERNER STARK

(1909 - 1985)

Nació en Marienbad, Bohemia, Alemania, en el seno de una familia judía.

Estudió ciencias sociales en la universidad de Hamburgo, doctorándose en 1934. También tomó cursos en la Escuela de Economía de Londres, y en las universidades de Ginebra y Praga.

“Enseñó en Praga hasta que se produjo la invasión nazi. Fue invitado a incorporarse en la Nueva Escuela de Investigación Social, con sede en Nueva York, que recogía a muchos refugiados, pero como el Departamento de Estado de Estados Unidos consideró que ya había emitido suficientes visas para judíos, se la negó. Entonces migró a Inglaterra” (Clark, 2001).

“Entre 1939 y 1944, mientras estuvo en Cambridge, generó lo más importante de su trabajo sobre historia del pensamiento económico... La Royal Economic Society le encargó que editara los escritos económicos de Jeremy Bentham. Escribí una monografía titulada ‘Jeremy Bentham como economista’, que envié para publicar al Economic journal, siendo inmediatamente aceptada. Su editor, John Maynard Keynes, me invitó a visitarlo, siendo muy bien recibido. Como consecuencia de lo cual me acerqué a un gran pensador y verdadero amigo” (Clark, 2001).

“Consiguió fondos de la Sociedad para la Protección de la Ciencia, que apoyaba a refugiados, pero ésta lo presionó para que, luego de la guerra, consiguiera trabajo en Alemania como profesor en un colegio secundario. Cuando la Sociedad lo amenazó con cortar el subsidio Keynes intervino, pagando de su propio bolsillo la mitad del subsidio, hasta que Stark ingresó a las fuerzas armadas en 1945” (Clark, 2001).

“Después de la guerra enseñó en Edimburgo y Manchester. A comienzos de la década de 1960 se trasladó a la universidad Fordham, de Nueva York, hasta que se retiró en 1975. Luego de lo cual se estableció en Salzburgo, por la música” (Clark, 2001).

¿Por qué los economistas nos acordamos de Stark? “Su contribución consistió en aplicar la ‘sociología del conocimiento’ a la historia del pensamiento económico. La ‘sociología del conocimiento’ se ocupa de determinar si la participación del hombre en la vida social tiene

alguna influencia sobre su conocimiento, pensamiento y cultura; y si la tiene, de qué clase de influencia se trata... Su objetivo en esta materia consistía en sintetizar elementos de 2 enfoques competitivos y contrarios: el relativismo asociado con Karl Mannheim, y el absolutismo ejemplificado por Max Scheler” (Clark, 2001).

Es autor de Fundamentos ideales del pensamiento económico, publicado en 1943; La historia del análisis económico con relación al desarrollo social, publicado en 1944; Los escritos económicos de Jeremy Bentham, publicado en 3 volúmenes, entre 1952 y 1954; La sociología del conocimiento: hacia una mejor comprensión de la historia de las ideas, publicado en 1958; Las formas fundamentales del pensamiento social, publicado en 1963; Sociología de la Religión, publicado en 5 volúmenes, entre 1966 y 1972; El vínculo social, publicado en 6 volúmenes, entre 1976 y 1987; e Historia e historiadores de la economía política, publicado en 1994.

“La lección más importante que nos enseña la historia del análisis económico es la necesidad de adoptar una actitud crítica hacia la teoría económica vigente, porque inevitablemente en algún momento se volverá obsoleta... La ‘relativización de las doctrinas económicas’ es uno de sus principales aportes. Enfatizó, más que ningún otro historiador de la ciencia, que las ideas económicas sólo pueden ser entendidas en el contexto histórico, social e intelectual en el cual fueron formuladas” (Clark, 2001).

“Las decisiones que realizan las instituciones reflejan sus valores o, parafraseando a John Stuart Mill, ‘los valores de aquellos que disponen de la fuerza para implementarlos’... Estas macroinfluencias con frecuencia adoptan la forma de preconceptos muy aceptados, aunque no siempre percibidos por los teóricos... Desde esta perspectiva, el impacto de la Historia del análisis económico, que Joseph Alois Schumpeter publicó en 1954, fue negativo” (Clark, 2001).

“En Las formas fundamentales... sostiene que la pregunta: ¿qué es una sociedad? genera 3 clases de respuestas: la sociedad es una unidad, la sociedad es una multiplicidad, y la sociedad es un proceso... Historia... es interesante por muchas razones, la menor de las cuales no es que se trata de la única historia de la historia del análisis económico. Para él, esta historia se concentró en 3 cuestiones: ¿Cuál es el origen del análisis económico como ciencia? ¿avanzó por etapas dentro de escuelas, o por épocas históricas? ¿cómo se separan las teorías válidas, de las chifladuras? Las respuestas se plantearon desde los ángulos histórico y teórico” (Clark, 2001).

“En un par de trabajos publicados en 1947 y 1950 pasó de observador cuidadoso de la historia del análisis económico, a crítico de la ortodoxia económica entonces reinante... Su crítica al enfoque neoclásico anticipó en 20 años la ‘crisis en economía’ que se produciría en la década de 1970” (Clark, 2001).

Clark, C. M. A. (2001): “Werner Stark and the sociology of knowledge approach to the history of economics”, en Medema, S. G. y Samuels, W. J.: Historians of economics and economic thought, Routledge.

CONTEXTO; Entrega N° 1.830; Septiembre 2, 2024

INDICADORES ECONOMICOS DE ARGENTINA

Fecha	Riesgo País EMBI+ (puntos básicos)	Tasas de Interés			Presente Oficial (\$ por us\$)	refer. BCRA (\$ por us\$) Com. A 3500	Dólar		Contado con liquidación (\$ por us\$)	Paralelo (\$ por us\$)	Acciones		Carne		Soja (us\$ en Chicago /tn)	Soja (us\$ en Chicago /tn)
		Encuesta BCRA		Call e./ bancos tasa fija en \$ (anual, %)			futuro Rofex* (\$ por us\$) a fin de mes	Índice Merval (Líder)			(\$ por kilo)	(us\$/ por kilo)	(us\$ neto retenc. /tn)			
		Caja ahorro en \$ (mensual, %)	P. fijo 7 a 59 d. en \$ (mensual, %)											(\$ por us\$) a fin de mes + 1		
Promedios																
2021	1.581	0,62	2,82	35,56	100,6488	95,1649	96,2486	99,2951	168,0569	170,6667	65.358,65	179,662	1,78	338,5	505,2	
2022	2.179	1,11	4,44	52,57	137,0603	130,8692	134,1407	143,3370	259,5215	252,8442	115.556,45	277,458	2,06	407,5	569,8	
2023	2.226	2,98	8,06	96,12	310,2603	295,6411	320,1945	382,6694	603,4095	612,6423	455.345,96	642,155	2,07	405,6	515,2	
Feb.24																
Feb.24	1.842	4,00	9,06	103,44	880,2881	834,5651	845,3048	883,9333	1.175,2057	1.115,0000	1.084.926,78	1.686,375	1,92	303,1	432,4	
Mar.24																
Mar.24	1.556	3,18	7,04	91,25	895,7467	851,0119	867,3333	915,1190	1.069,2181	1.016,9048	1.071.064,41	1.590,648	1,78	297,9	437,5	
Abr.24																
Abr.24	1.280	2,43	5,31	76,22	910,9177	867,9091	879,2955	915,0227	1.064,9841	1.017,9545	1.191.926,62	1.612,532	1,77	290,3	430,3	
May.24																
May.24	1.298	1,34	3,03	48,60	927,0696	886,4239	898,8043	926,1739	1.150,8852	1.132,6087	1.432.093,29	1.784,789	1,93	311,1	450,0	
Jun.24																
Jun.24	1.455	1,06	2,77	44,44	942,4625	903,9500	917,8500	956,4250	1.302,4540	1.295,5000	1.499.040,67	1.834,460	1,95	318,8	433,4	
Jul.24																
Jul.24	1.536	1,15	3,04	45,63	961,5639	923,5778	938,5870	976,1304	1.351,7300	1.431,3043	1.488.820,39	1.930,597	2,01	312,5	411,3	
2024																
Jul. 1	1.513	0,96	2,88	44,11	953,7500	914,5000	947,0000	997,0000	1.412,2600	1.405,0000	1.507.256,30	2.035,025	2,13	313,3	427,56	
Jul. 2	1.536	1,08	2,85	44,22	953,9800	915,7000	945,5000	992,0000	1.428,0700	1.430,0000	1.543.978,49	1.914,853	2,01	316,0	429,66	
Jul. 3	1.521	1,02	2,89	42,87	954,1000	915,6700	940,0000	985,5000	1.394,4000	1.405,0000	1.515.156,91	1.860,154	1,95	316,5	429,66	
Jul. 4	1.523	0,98	2,96	43,15	951,9500	915,9200	942,0000	981,0000	1.398,4300	1.405,0000	1.523.875,98	1.860,154	1,95	317,0	429,66	
Jul. 5	1.406	0,99	2,97	44,41	956,0200	918,2500	941,5000	980,5000	1.391,9400	1.420,0000	1.535.397,27	1.828,771	1,91	321,7	439,83	
Jul. 8	1.496	1,06	2,98	45,12	958,3600	918,9200	940,0000	977,0000	1.386,5900	1.440,0000	1.548.773,13	1.828,771	1,91	312,5	424,86	
Jul. 9	1.491	1,06	2,98	45,12	958,3600	918,9200	940,0000	977,0000	1.386,5900	1.440,0000	1.548.773,13	1.828,771	1,91	312,5	428,22	
Jul. 10	1.477	1,06	2,84	44,62	957,9100	919,8300	940,0000	974,5000	1.390,6600	1.450,0000	1.592.871,74	1.872,396	1,95	309,5	418,31	
Jul. 11	1.473	1,08	2,98	46,71	956,9100	920,5000	938,5000	971,0000	1.414,4200	1.465,0000	1.607.638,75	1.872,396	1,96	314,0	412,95	
Jul. 12	1.511	1,06	3,09	45,30	959,9900	921,7500	939,5000	974,5000	1.428,5700	1.500,0000	1.617.001,27	1.888,132	1,97	313,5	407,88	
Jul. 15	1.555	1,12	2,93	45,48	958,1000	922,9200	938,5000	973,5000	1.306,9700	1.415,0000	1.418.481,52	1.888,132	1,97	309,0	397,57	
Jul. 16	1.584	1,15	3,03	45,47	960,8900	923,5000	939,5000	976,5000	1.285,5900	1.405,0000	1.438.542,28	1.932,299	2,01	311,5	403,04	
Jul. 17	1.593	1,21	3,12	45,66	961,9200	923,8300	940,0000	977,5000	1.309,2300	1.455,0000	1.436.872,24	1.883,320	1,96	314,0	405,44	
Jul. 18	1.587	1,18	3,07	45,92	962,1100	924,7500	939,5000	978,0000	1.332,6400	1.455,0000	1.440.919,86	1.883,320	1,96	311,5	405,78	
Jul. 19	1.590	1,23	3,10	46,43	963,1300	926,7500	938,5000	979,0000	1.328,6900	1.445,0000	1.468.172,14	1.975,257	2,05	309,0	405,19	
Jul. 22	1.570	1,30	3,06	46,73	966,2300	927,0800	936,5000	976,5000	1.329,7100	1.440,0000	1.488.185,73	1.975,257	2,04	312,5	412,91	
Jul. 23	1.551	1,30	3,35	46,76	964,3900	927,3300	936,0000	971,0000	1.337,3600	1.445,0000	1.530.543,43	2.080,848	2,16	314,0	412,91	
Jul. 24	1.577	1,29	3,09	46,44	967,6600	928,6700	935,5000	969,0000	1.335,2800	1.450,0000	1.480.424,76	2.015,824	2,08	313,0	410,25	
Jul. 25	1.589	1,30	3,04	45,53	968,4100	929,1700	935,0000	971,0000	1.330,0300	1.445,0000	1.439.409,17	2.015,824	2,08	318,0	411,43	
Jul. 26	1.562	1,26	3,10	47,43	969,0500	931,5800	934,5000	972,5000	1.318,0500	1.435,0000	1.442.910,39	1.980,113	2,04	311,0	396,18	
Jul. 29	1.553	1,29	3,12	46,80	970,8000	931,7500	934,0000	968,0000	1.294,3300	1.415,0000	1.386.036,76	1.980,113	2,04	306,0	390,03	
Jul. 30	1.556	1,25	3,35	46,94	971,0700	932,2500	933,0000	966,5000	1.265,1400	1.385,0000	1.321.201,98	2.007,479	2,07	306,5	379,01	
Jul. 31	1.507	1,31	3,04	48,20	970,8800	932,7500	933,0000	962,0000	1.284,8400	1.370,0000	1.410.445,63	1.996,517	2,06	305,0	380,86	
Ago. 1	1.550	1,21	3,19	46,56	971,5000	933,4200	961,0000	996,0000	1.302,2400	1.380,0000	1.403.366,19	1.996,517	2,06	306,0	377,93	
Ago. 2	1.612	1,28	3,12	45,26	972,4100	935,0800	961,5000	996,0000	1.321,9600	1.395,0000	1.340.816,24	1.959,339	2,01	306,0	381,34	
Ago. 5	1.653	1,13	3,04	45,58	976,9100	935,7500	961,5000	996,0000	1.338,1100	1.390,0000	1.328.817,40	1.959,339	2,01	311,5	386,33	
Ago. 6	1.625	1,14	3,24	45,95	977,1500	936,5000	960,5000	993,0000	1.340,9300	1.375,0000	1.363.473,69	1.979,352	2,03	310,5	377,45	
Ago. 7	1.574	1,15	3,19	45,71	977,4400	937,0800	958,5000	992,5000	1.327,4200	1.385,0000	1.358.412,76	1.919,350	1,96	310,0	374,57	
Ago. 8	1.552	1,18	3,15	45,30	977,0300	937,5800	958,5000	992,0000	1.311,2900	1.375,0000	1.431.568,97	1.919,350	1,96	307,5	372,72	
Ago. 9	1.558	1,19	3,13	45,71	980,7500	939,6700	958,0000	991,0000	1.297,6800	1.365,0000	1.481.642,41	2.014,815	2,05	306,0	371,54	
Ago. 12	1.560	1,22	3,17	46,29	981,3900	939,8300	957,0000	989,5000	1.281,7200	1.355,0000	1.486.329,20	2.014,815	2,05	301,5	374,57	
Ago. 13	1.557	1,22	3,15	46,16	981,3900	940,3300	956,5000	988,0000	1.267,1600	1.360,0000	1.488.940,71	1.990,522	2,03	299,0	364,88	
Ago. 14	1.515	1,28	3,23	47,33	979,3400	941,6700	956,5000	986,5000	1.268,5900	1.355,0000	1.503.546,00	1.882,525	1,92	300,0	351,54	
Ago. 15	1.490	1,27	3,17	47,38	980,7700	942,0000	955,5000	986,0000	1.276,4000	1.350,0000	1.537.750,35	1.882,525	1,92	303,0	350,73	
Ago. 16	1.471	1,29	3,20	47,43	982,5000	944,0000	956,5000	988,0000	1.291,9200	1.345,0000	1.542.852,69	1.864,734	1,90	303,0	346,57	
Ago. 19	1.471	1,32	3,14	46,36	983,0100	944,3300	956,0000	986,0000	1.286,6000	1.350,0000	1.550.097,92	1.864,734	1,90	308,0	353,14	
Ago. 20	1.493	1,31	3,36	47,49	983,0300	944,8300	955,0000	987,0000	1.290,0000	1.355,0000	1.552.155,95	1.985,669	2,02	307,5	353,88	
Ago. 21	1.525	1,32	3,28	46,97	983,6400	945,3300	955,0000	987,5000	1.286,4700	1.355,0000	1.516.422,86	1.914,349	1,95	310,0	355,10	
Ago. 22	1.560	1,33	3,36	46,28	984,2000	946,2500	955,0000	987,5000	1.285,5200	1.350,0000	1.475.585,41	1.914,349	1,95	310,0	347,96	
Ago. 23	1.516	1,31	3,29	46,18	986,0500	948,1700	954,5000	986,5000	1.286,0000	1.350,0000	1.503.225,44	1.996,550	2,02	310,0	352,11	
Ago. 26	1.516	1,35	3,19	47,52	985,2400	949,0800	954,5000	988,0000	1.289,8800	1.350,0000	1.490.162,11	1.996,550	2,03	310,0	354,90	
Ago. 27	1.510	1,34	3,41	47,84	988,1000	949,7500	953,5000	987,5000	1.293,7100	1.340,0000	1.511.800,43	1.814,792	1,84	313,0	357,80	
Ago. 28	1.484	1,36	3,24	47,36	988,6300	950,0800	953,0000	985,0000	1.292,6800	1.335,0000	1.513.119,60	1.756,795	1,78	310,0	352,50	
Ago. 29	1.444	1,30	3,35	47,55	988,0600	950,6700	952,5000	984,0000	1.289,0400	1.315,0000	1.552.969,04	1.756,795	1,78	318,0	359,70	

CONTEXTO; Entrega N° 1.829; Agosto 26, 2024

ACTIVOS EN MONEDA EXTRANJERA Y PASIVOS MONETARIOS
(millones)

Fecha	Oro, divisas y colocaciones us\$	Circulación monetaria \$	Cuenta corriente en \$ en el BCRA \$	Base monetaria \$	Cuenta corriente en US\$ en el BCRA \$	Letras y Notas del BCRA en \$ \$	Letras/notas BCRA .ELIQU de '11 en \$ \$	Posición neta de pases \$	Pasivos financieros totales \$
21-12-31	39.182	2.677.964	860.770	3.538.734	1.178.312	20.891	1.909.783	2.688.736	9.336.456
22-12-30	44.598	4.094.595	1.109.157	5.203.752	2.141.071	54.403	7.621.584	2.031.279	17.052.090
23-12-29	23.073	7.435.216	2.172.776	9.607.992	7.371.126	158.237	1.486.737	24.150.281	42.774.373
A fin de									
Feb.24	26.690	7.581.589	2.959.885	10.541.474	7.846.452	151.737	3.000	28.046.328	46.588.991
Mar.24	27.127	8.421.336	4.042.359	12.463.695	7.629.158	140.528	0	30.791.842	51.025.223
Abr.24	27.578	8.938.115	6.030.955	14.969.070	7.351.718	129.302	0	32.712.831	55.162.921
May.24	28.664	10.247.983	6.903.708	17.151.691	7.267.834	140.650	0	18.489.248	43.049.423
Jun.24	29.022	12.400.639	7.781.851	20.182.490	7.587.839	157.739	0	15.880.749	43.808.817
Jul.24	26.402	13.975.970	7.847.007	21.822.977	8.941.991	172.605	0	0	30.937.573
2024									
Jul. 1	29.615	12.558.306	11.733.091	24.291.397	8.201.359	159.562	0	10.991.028	43.643.346
Jul. 2	29.646	12.699.307	9.205.249	21.904.556	8.198.812	160.223	0	13.435.523	43.699.114
Jul. 3	29.812	12.828.811	9.251.586	22.080.397	8.290.587	159.498	0	13.280.044	43.810.526
Jul. 4	29.819	12.973.566	8.905.056	21.878.622	8.320.108	159.769	0	13.497.279	43.855.778
Jul. 5	29.950	13.113.500	8.984.160	22.097.660	8.455.743	160.550	0	13.336.715	44.050.668
Jul. 8	28.348	13.264.069	8.872.636	22.136.705	8.507.473	161.750	0	13.333.994	44.139.922
Jul. 10	28.098	13.372.003	8.146.397	21.518.400	9.092.104	163.482	0	14.016.521	44.790.507
Jul. 11	28.235	13.455.580	7.830.437	21.286.017	9.085.352	167.729	0	14.282.360	44.821.458
Jul. 12	28.282	13.497.159	8.217.393	21.714.552	9.107.278	168.454	0	10.722.168	41.712.452
Jul. 15	28.177	13.534.377	7.660.153	21.194.530	9.118.300	168.449	0	11.316.507	41.797.786
Jul. 16	27.623	13.572.362	7.223.117	20.795.479	9.139.628	169.883	0	11.751.473	41.856.463
Jul. 17	27.583	13.615.973	7.386.724	21.002.697	9.180.020	169.775	0	11.527.711	41.880.203
Jul. 18	27.607	13.653.045	7.637.545	21.290.590	9.246.587	168.739	0	11.277.559	41.983.475
Jul. 19	27.565	13.691.693	7.853.142	21.544.835	9.299.890	170.817	0	10.852.704	41.868.246
Jul. 22	27.425	13.715.307	7.710.754	21.426.061	9.519.174	170.890	0	-82	31.116.043
Jul. 23	27.437	13.741.891	7.145.473	20.887.364	9.463.855	170.514	0	-1	30.521.732
Jul. 24	27.532	13.754.897	6.771.282	20.526.179	9.510.402	170.200	0	-1	30.206.780
Jul. 25	27.330	13.804.708	6.606.522	20.411.230	9.531.129	168.463	0	-96	30.110.726
Jul. 26	27.311	13.820.310	6.837.082	20.657.392	9.565.391	170.415	0	0	30.393.198
Jul. 29	27.132	13.868.508	7.049.759	20.918.267	9.515.025	171.469	0	0	30.604.761
Jul. 30	26.997	13.937.033	7.155.729	21.092.762	9.298.380	171.360	0	0	30.562.502
Jul. 31	26.402	13.975.970	7.847.007	21.822.977	8.941.991	172.605	0	0	30.937.573
Ago. 1	27.069	14.021.754	8.753.482	22.775.236	9.659.085	172.856	0	-10.586	32.596.591
Ago. 2	27.571	14.059.667	9.233.510	23.293.177	9.869.639	172.221	0	-42.557	33.292.480
Ago. 5	28.191	14.099.688	9.654.248	23.753.936	9.838.918	172.205	0	-20.607	33.744.452
Ago. 6	27.310	14.129.468	9.128.048	23.257.516	9.880.996	172.536	0	-23.690	33.287.358
Ago. 7	27.231	14.131.252	8.987.886	23.119.138	9.938.949	171.236	0	-23.690	33.205.633
Ago. 8	27.376	14.147.319	9.063.011	23.210.330	9.965.250	171.074	0	-13.104	33.333.550
Ago. 9	27.391	14.146.858	8.424.448	22.571.306	9.919.036	171.358	0	-13.104	32.648.596
Ago. 12	27.473	14.165.423	8.477.021	22.642.444	9.930.829	171.093	0	-3.083	32.741.283
Ago. 13	27.585	14.170.074	9.030.164	23.200.238	9.931.073	171.621	0	0	33.302.932
Ago. 14	27.571	14.168.790	8.956.035	23.124.825	9.972.346	172.720	0	0	33.269.891
Ago. 15	27.419	14.177.412	8.317.874	22.495.286	9.979.706	176.521	0	0	32.651.513
Ago. 16	27.541	14.192.499	8.283.801	22.476.300	9.970.442	174.533	0	0	32.621.275
Ago. 19	27.512	14.201.979	8.035.347	22.237.326	9.901.613	171.879	0	0	32.310.818
Ago. 20	27.674	14.189.786	7.690.133	21.879.919	9.952.300	171.468	0	0	32.003.687
Ago. 21	27.662	14.177.316	7.916.647	22.093.963	9.972.196	170.406	0	0	32.236.565
Ago. 22	27.658	14.187.109	7.843.056	22.030.165	10.004.768	169.762	0	0	32.204.695
Ago. 23	27.845	14.185.755	7.797.087	21.982.842	10.116.824	170.169	0	0	32.269.835
Ago. 26	27.874	14.213.834	7.795.728	22.009.562	10.161.005	170.279	0	0	32.340.846
Ago. 27	27.954	14.225.624	7.968.915	22.194.539	10.256.168	170.010	0	0	32.620.717
Ago. 28	27.861	14.261.748	7.015.308	21.277.056	10.280.500	171.507	0	0	31.729.063

CONTEXTO; Entrega N° 1.829; Agosto 26, 2024

AGREGADOS MONETARIOS DEL SISTEMA FINANCIERO

(millones)

Fecha	Total Depósitos y Circulante	Total Depósitos en pesos y dólares x TC libre	Depósitos en pesos						Depósitos en dólares				Circulante en poder del público en pesos	
			Total	Cuenta corriente		Caja de ahorro	Plazo fijo	Otros	Total	Caja de ahorro	Plazo fijo	Cta. Cte. y Otros		
				Privado	Público									
Promedios														
2021	11.897.980	10.128.139	8.326.826	1.565.805	1.058.806	1.739.734	3.197.401	765.079	18.923	13.396	4.672	855	1.769.841	
2022	19.325.242	16.596.423	14.183.246	2.561.114	1.632.711	2.953.254	5.764.351	1.271.817	18.473	13.416	4.302	754	2.728.818	
2023	39.382.606	34.973.532	29.687.620	5.031.833	2.969.795	7.071.397	12.297.852	2.316.743	18.191	13.888	3.707	595	4.409.074	
Feb.24	76.296.818	69.530.006	53.846.607	10.222.127	6.476.803	14.172.788	14.662.488	8.312.401	18.784	14.959	3.266	559	6.766.812	
Mar.24	81.937.393	74.885.131	58.810.938	10.558.989	7.144.857	14.260.802	17.258.075	9.588.215	18.903	15.068	3.244	591	7.052.262	
Abr.24	88.894.376	81.246.774	64.410.501	10.460.139	7.966.693	14.190.131	22.056.960	9.736.579	19.375	15.507	3.228	640	7.647.602	
May.24	97.508.938	88.871.765	71.454.951	11.807.076	9.297.248	16.121.721	23.948.103	10.280.804	19.638	15.782	3.206	650	8.637.173	
Jun.24	102.754.323	92.683.005	74.757.205	12.689.811	10.418.841	18.260.152	23.681.235	9.707.166	19.834	15.813	3.395	626	10.071.318	
Jul.24	110.026.536	97.850.922	78.791.438	13.341.291	9.900.365	20.552.819	24.845.209	10.151.755	20.630	16.385	3.634	610	12.175.614	
2024														
Jul.	1	107.994.662	96.665.238	78.408.160	13.832.691	8.489.766	21.778.307	23.545.594	10.761.802	19.964	15.846	3.499	619	11.329.424
Jul.	2	107.475.779	96.027.792	77.742.761	13.537.393	8.266.720	21.532.364	23.995.191	10.411.093	19.980	15.833	3.507	640	11.447.987
Jul.	3	107.466.218	95.938.780	77.684.964	13.577.740	7.974.172	21.949.534	23.982.348	10.201.170	19.935	15.762	3.516	657	11.527.438
Jul.	4	107.786.428	96.143.166	77.866.964	13.234.578	8.054.547	22.852.540	24.224.839	9.500.460	19.954	15.812	3.524	618	11.643.262
Jul.	5	107.437.611	95.652.925	77.306.290	13.181.358	7.564.677	22.378.290	24.447.471	9.734.494	19.980	15.738	3.602	640	11.784.686
Jul.	8	106.792.737	94.807.715	76.446.840	13.622.550	7.464.653	21.369.755	24.319.129	9.670.753	19.981	15.729	3.518	734	11.985.022
Jul.	10	106.831.269	94.769.791	75.922.407	13.443.184	7.732.346	20.601.433	24.294.937	9.850.507	20.490	16.270	3.599	621	12.061.478
Jul.	11	108.307.621	96.198.168	77.208.253	13.322.864	8.961.177	20.486.002	24.549.669	9.888.541	20.630	16.371	3.657	602	12.109.453
Jul.	12	108.788.189	96.591.127	77.541.320	13.031.986	10.427.802	20.156.024	24.797.039	9.128.469	20.667	16.380	3.672	615	12.197.062
Jul.	15	109.431.374	97.156.661	78.065.206	13.308.752	12.610.566	19.816.833	24.371.842	7.957.213	20.686	16.446	3.628	612	12.274.713
Jul.	16	109.893.050	97.576.820	78.455.752	13.517.421	10.121.626	19.693.770	24.593.159	10.529.776	20.705	16.457	3.641	607	12.316.230
Jul.	17	110.732.321	98.387.031	79.211.023	13.164.559	9.703.263	20.030.914	24.961.803	11.350.484	20.757	16.492	3.666	599	12.345.290
Jul.	18	110.890.209	98.527.551	79.275.181	13.304.998	10.019.487	19.615.704	25.128.530	11.206.462	20.819	16.586	3.654	579	12.362.658
Jul.	19	111.149.204	98.730.255	79.414.005	12.952.633	9.792.607	20.115.705	25.156.782	11.396.278	20.843	16.625	3.641	577	12.418.949
Jul.	22	111.091.052	98.620.495	79.087.777	13.277.913	9.862.078	19.525.983	25.329.309	11.092.494	21.069	16.810	3.681	578	12.470.557
Jul.	23	112.016.762	99.563.674	80.035.889	13.406.517	10.004.585	19.626.189	25.766.296	11.232.302	21.058	16.744	3.728	586	12.453.088
Jul.	24	112.412.298	99.935.357	80.361.849	13.338.775	10.134.068	20.028.929	25.596.792	11.263.285	21.077	16.683	3.715	679	12.476.941
Jul.	25	112.846.624	100.359.649	80.807.194	13.533.645	10.987.407	19.916.408	25.544.221	10.825.513	21.043	16.756	3.703	584	12.486.975
Jul.	26	112.544.938	100.024.611	80.434.346	13.194.112	10.968.272	19.483.214	25.734.389	11.054.359	21.029	16.770	3.695	564	12.520.327
Jul.	29	112.676.921	100.105.329	80.512.490	13.392.373	12.203.315	19.480.094	25.348.327	10.088.381	21.028	16.764	3.687	577	12.571.592
Jul.	30	113.104.247	100.548.385	80.938.506	13.187.002	11.618.289	20.230.463	25.515.962	10.386.790	21.035	16.757	3.709	569	12.555.862
Jul.	31	113.075.817	100.548.338	80.813.213	13.163.080	10.331.416	21.480.485	25.402.378	10.435.854	21.158	16.851	3.738	569	12.527.479
Ago.	1	113.285.217	100.747.255	80.988.690	13.366.318	9.433.417	21.851.041	25.389.649	10.948.265	21.168	16.830	3.767	571	12.537.962
Ago.	2	113.437.907	100.829.465	81.039.362	13.332.363	8.913.504	22.276.318	25.205.168	11.312.009	21.164	16.847	3.755	562	12.608.442
Ago.	5	112.562.060	99.887.087	80.117.497	13.633.178	8.912.280	21.352.039	24.982.467	11.237.533	21.127	16.742	3.785	600	12.674.973
Ago.	6	113.117.997	100.439.909	80.670.394	13.310.247	9.360.127	21.727.266	25.380.485	10.892.269	21.110	16.689	3.811	610	12.678.088
Ago.	7	113.080.496	100.388.239	80.585.795	13.352.838	9.183.502	21.941.798	25.079.066	11.028.591	21.132	16.719	3.803	610	12.692.257
Ago.	8	113.104.179	100.375.553	80.567.231	13.358.004	9.123.021	21.583.597	25.284.707	11.217.902	21.127	16.689	3.823	615	12.728.626
Ago.	9	112.990.641	100.213.472	80.352.677	13.047.277	9.065.672	21.390.854	25.507.043	11.341.831	21.136	16.642	3.837	657	12.777.169
Ago.	12	112.411.267	99.590.402	79.741.123	13.487.918	10.174.171	19.633.273	25.010.325	11.435.436	21.120	16.657	3.858	605	12.820.865
Ago.	13	113.287.829	100.488.203	80.586.049	13.513.843	10.743.705	19.283.595	25.302.878	11.742.028	21.165	16.710	3.879	576	12.799.626
Ago.	14	114.386.053	101.614.031	81.664.822	13.899.989	10.914.761	19.700.717	25.136.904	12.012.451	21.185	16.750	3.870	565	12.772.022
Ago.	15	114.601.189	101.809.133	81.789.749	14.264.097	10.430.251	19.483.935	25.202.433	12.409.033	21.252	16.720	3.858	674	12.792.056
Ago.	16	114.271.199	101.493.159	81.478.471	13.606.682	10.276.788	19.160.661	25.407.789	13.026.551	21.202	16.751	3.884	567	12.778.040
Ago.	19	114.576.299	101.769.496	81.691.081	14.039.776	10.172.323	18.891.364	25.175.985	13.411.633	21.262	16.828	3.855	579	12.806.803
Ago.	20	115.298.389	102.544.852	82.383.999	14.082.843	10.776.937	18.519.482	25.563.222	13.441.515	21.338	16.875	3.902	561	12.753.537
Ago.	21	115.515.630	102.808.418	82.575.449	13.987.100	11.277.402	18.727.875	25.558.866	13.024.206	21.403	16.956	3.899	548	12.707.212
Ago.	22	116.120.865	103.390.055	83.096.777	13.748.105	11.320.110	18.919.102	25.760.781	13.348.679	21.446	16.975	3.919	552	12.730.810
Ago.	23	116.420.708	103.664.161	83.218.842	13.394.716	11.365.059	19.071.530	26.103.770	13.283.767	21.563	17.077	3.928	558	12.756.547
Ago.	26	116.841.361	104.026.516	83.540.553	13.856.231	11.439.835	18.881.862	26.010.817	13.351.808	21.585	17.119	3.874	592	12.814.845
Ago.	27	117.027.831	104.241.677	83.630.202	13.870.721	11.436.782	18.779.987	26.416.143	13.126.569	21.702	17.230	3.931	541	12.786.154
Ago.	28	118.105.873	105.297.905	84.633.593	14.074.819	12.468.905	19.586.786	26.242.538	12.260.545	21.750	17.271	3.935	544	12.807.968

CONTEXTO; Entrega N° 1.829; Agosto 26, 2024

INDICADORES ECONOMICOS MUNDIALES

Fecha	Tipos de cambio						tasas de interés		Acciones			Oro (Nueva York, us\$/onza)
	DEG	Libra	Euro	Yen	Yuan	Real	Prime	Libor	Nueva York Dow Jones	Nasdaq	Tokio Nikkei	
	(us\$ por unidad)			(unidades por us\$)			(anual, %)					
Promedios												
2021	1,4243	1,3756	1,1827	109,83	6,4503	5,397	3,25	0,20	34.042,51	14.371,30	28.838,71	1.798,33
2022	1,3382	1,2367	1,0533	131,54	6,7324	5,165	4,88	2,87	32.905,14	12.228,90	27.264,13	1.800,95
2023	1,3340	1,2435	1,0815	140,52	7,0842	4,996	8,20	5,58	34.132,52	12.968,27	30.661,52	1.942,47
Feb.24	1,3262	1,2630	1,0794	149,48	7,1936	4,963	8,50	5,65	38.716,11	15.807,35	37.805,51	2.023,32
Mar.24	1,3294	1,2710	1,0869	149,62	7,2025	4,981	8,50	5,67	39.138,94	16.224,07	39.899,50	2.160,72
Abr.24	1,3196	1,2527	1,0732	153,53	7,2373	5,130	8,50	5,71	38.400,22	15.950,86	38.713,44	2.329,98
May.24	1,3223	1,2628	1,0808	156,11	7,2346	5,135	8,50	5,73	39.139,83	16.553,03	38.529,96	2.349,23
Jun.24	1,3194	1,2709	1,0757	157,81	7,2571	5,386	8,50	5,71	38.882,43	17.515,58	38.858,85	2.326,36
Jul.24	1,3235	1,2854	1,0839	158,08	7,2636	5,547	8,50	5,59	40.052,20	17.973,07	40.150,23	2.395,31
2024												
Jul. 1	1,3165	1,2673	1,0745	161,17	7,2681	5,589	8,50	5,68	39.169,52	17.879,30	39.631,06	2.329,10
Jul. 2	1,3146	1,2642	1,0729	161,64	7,2714	5,667	8,50	5,68	39.331,85	18.028,76	40.074,69	2.331,75
Jul. 3	1,3166	1,2702	1,0758	161,53	7,2735	5,586	8,50	5,67	39.308,00	18.188,30	40.580,76	2.361,35
Jul. 4	1,3166	1,2702	1,0758	161,53	7,2735	5,586	8,50	5,67	39.308,00	18.188,30	40.913,65	2.358,65
Jul. 5	1,3166	1,2702	1,0758	161,53	7,2735	5,586	8,50	5,65	39.375,87	18.352,76	40.912,37	2.379,05
Jul. 8	1,3210	1,2816	1,0835	160,72	7,2698	5,471	8,50	5,64	39.344,79	18.403,74	40.780,70	2.376,68
Jul. 9	1,3206	1,2814	1,0814	161,00	7,2717	5,438	8,50	5,64	39.291,97	18.429,29	41.580,17	2.367,90
Jul. 10	1,3203	1,2808	1,0825	161,49	7,2759	5,396	8,50	5,64	39.721,36	18.647,45	41.831,99	2.384,35
Jul. 11	1,3221	1,2878	1,0855	161,60	7,2707	5,409	8,50	5,63	39.753,75	18.283,41	42.224,02	2.409,20
Jul. 12	1,3258	1,2961	1,0890	158,20	7,2602	5,394	8,50	5,59	40.000,90	18.398,45	41.190,68	2.406,85
Jul. 15	1,3273	1,2979	1,0907	158,02	7,2637	5,456	8,50	5,58	40.211,72	18.472,57	41.190,68	2.421,25
Jul. 16	1,3262	1,2966	1,0902	158,38	7,2660	5,427	8,50	5,56	40.954,48	18.509,34	41.275,08	2.443,20
Jul. 17	1,3291	1,3033	1,0934	158,51	7,2662	5,466	8,50	5,56	41.198,08	17.996,93	41.097,69	2.480,25
Jul. 18	1,3291	1,2992	1,0930	155,75	7,2582	5,542	8,50	5,56	40.665,02	17.871,22	40.126,35	2.463,80
Jul. 19	1,3258	1,2921	1,0890	157,38	7,2675	5,556	8,50	5,56	40.287,53	17.726,94	40.063,79	2.403,50
Jul. 22	1,3263	1,2941	1,0888	157,45	7,2737	5,559	8,50	5,57	40.415,44	18.007,57	39.599,00	2.392,70
Jul. 23	1,3255	1,2902	1,0860	156,72	7,2745	5,580	8,50	5,57	40.358,09	17.997,35	39.594,39	2.403,10
Jul. 24	1,3257	1,2907	1,0848	155,85	7,2753	5,634	8,50	5,57	39.853,87	17.342,41	39.154,85	2.421,45
Jul. 25	1,3287	1,2875	1,0851	153,25	7,2265	5,640	8,50	5,54	39.935,07	17.181,72	37.869,51	2.364,20
Jul. 26	1,3265	1,2874	1,0860	153,99	7,2498	5,649	8,50	5,52	40.589,34	17.357,88	37.667,41	2.386,10
Jul. 29	1,3258	1,2846	1,0817	153,78	7,2567	5,647	8,50	5,52	40.539,93	17.370,20	38.468,63	2.391,10
Jul. 30	1,3254	1,2856	1,0824	154,04	7,2539	5,653	8,50	5,51	40.743,33	17.147,42	38.525,95	2.390,25
Jul. 31	1,3284	1,2841	1,0828	152,40	7,2226	5,661	8,50	5,50	40.842,79	17.599,40	39.101,82	2.426,30
Ago. 1	1,3257	1,2770	1,0789	149,55	7,2426	5,668	8,50	5,49	40.347,97	17.194,15	38.126,33	2.454,55
Ago. 2	1,3287	1,2737	1,0835	149,42	7,2150	5,736	8,50	5,44	39.737,26	16.776,16	35.909,70	2.469,85
Ago. 5	1,3396	1,2758	1,0966	145,65	7,1442	5,764	8,50	5,21	38.703,27	16.200,08	31.458,42	2.393,85
Ago. 6	1,3351	1,2689	1,0915	145,02	7,1461	5,652	8,50	5,08	38.997,66	16.366,86	34.675,46	2.396,55
Ago. 7	1,3334	1,2716	1,0922	144,75	7,1844	5,609	8,50	5,21	38.763,45	16.195,81	35.089,62	2.400,45
Ago. 8	1,3345	1,2693	1,0930	146,05	7,1611	5,617	8,50	5,21	39.446,49	16.660,02	34.831,15	2.411,45
Ago. 9	1,3340	1,2744	1,0917	147,54	7,1742	5,619	8,50	5,23	39.497,54	16.745,30	35.025,00	2.427,35
Ago. 12	1,3340	1,2744	1,0917	147,54	7,1742	5,511	8,50	5,23	39.357,01	16.780,61	35.025,00	2.450,85
Ago. 13	1,3341	1,2761	1,0925	147,53	7,1778	5,490	8,50	5,23	39.765,64	17.187,61	36.232,51	2.471,65
Ago. 14	1,3344	1,2784	1,0931	147,28	7,1722	5,487	8,50	5,21	40.008,39	17.192,60	36.442,43	2.456,70
Ago. 15	1,3396	1,2843	1,1019	147,05	7,1465	5,450	8,50	5,21	40.563,06	17.594,50	36.726,64	2.446,65
Ago. 16	1,3375	1,2855	1,1011	147,28	7,1578	5,464	8,50	5,27	40.659,76	17.631,72	38.062,67	2.485,80
Ago. 19	1,3413	1,2950	1,1041	147,86	7,1408	5,423	8,50	5,27	40.896,53	17.876,77	37.388,62	2.494,55
Ago. 20	1,3433	1,3004	1,1084	146,40	7,1419	5,454	8,50	5,26	40.834,97	17.816,04	38.062,92	2.529,75
Ago. 21	1,3456	1,3041	1,1116	145,00	7,1368	5,470	8,50	5,24	40.890,49	17.918,99	37.951,80	2.497,95
Ago. 22	1,3472	1,3120	1,1135	145,35	7,1336	5,552	8,50	5,18	40.712,78	17.619,35	38.211,01	2.483,00
Ago. 23	1,3460	1,3122	1,1121	146,12	7,1377	5,526	8,50	5,20	41.175,08	17.877,79	38.364,27	1.996,55
Ago. 26	1,3498	1,3159	1,1163	143,50	7,1208	5,492	8,50	5,20	41.240,52	17.725,77	38.110,22	1.814,79
Ago. 27	1,3495	1,3216	1,1162	144,71	7,1304	5,496	8,50	5,17	41.250,50	17.754,82	38.288,62	1.756,80
Ago. 28	1,3482	1,3219	1,1117	144,22	7,1285	5,531	8,50	5,17	41.091,42	17.556,03	38.371,76	1.756,80
Ago. 29	1,3478	1,3193	1,1088	144,43	7,1078	5,635	8,50	5,13	41.335,05	17.516,43	38.362,53	1.758,24